2月号



~夢と希望のわが母校~

春風小だより

練馬区立光が丘春の風小学校 校長 内木 勉 〒179-0072 練馬区光が丘7-2-1 Tel 3976-5861 Fax 5383-3592

【本校の教育目標】 ○元 気 な 子 ○思いやる子 ○考 え る 子





「給食」から広がる世界

校長内木勉

1月24日から30日は全国学校給食週間だったのをご存知ですか?

学校給食の始まりは明治22年、山形県にある私立忠愛小学校で、家庭が貧しくお弁当を持ってこられない子どもたちのために食事を提供したことが始まりと言われています。その後、全国で実施されるようになったのですが、戦争による食料不足で中止されていました。戦争が終わり、子どもたちの栄養不足を改善するために、外国などからの援助で給食が再開されました。昭和21年12月24日に再び給食が始まったことから、この日を「学校給食感謝の日」としました。しかし、すぐに冬休みに入ってしまうため、1か月後の1月24日からの1週間を「全国学校給食週間」としたのだそうです。現在では、栄養バランスのよい食事の内容はもちろん、給食を通して子どもたちや保護者の方々に「食」についての様々なことを知ってもらうため、行事食や郷土料理、地元の農産物を活用した献立も取り入れられています。給食は生きた教材として「食育」を進める上で大切な役割を果たしています。

春風小でも、1月24日から30日まで学校給食週間メニューとして、各年代の給食をもとにした献立や地産地消献立などを提供しました。コッペパンに個別の袋に入ったイチゴジャム、カレーシチューなど、私たち世代には懐かしい献立を楽しませてもらいました。味わいながら、あの頃は先割れスプーンやアルマイトの食器だったなあ。給食の時間、友達とあんなこと話しながら食べていたなあなど、当時の思い出までが鮮明に甦ってきました。子どもたちにとっても「給食」が学校の思い出を繋ぐものとなっているのではないかと思うのです。

2月には、世界の料理献立シリーズとして、フランス・ブラジル・タイなど世界各国の料理をもとにした献立が登場します。6年生の英語の学習「World Food Fes!」で、子どもたちが料理を調べ、友達にプレゼンし、投票で上位に選ばれた世界各国の料理を給食にアレンジしたものです。春風小は、外国からの転入が区内で1番多い学校です。さまざまな国の子どもたちが一緒に学校生活を楽しんでいます。「給食」という学校ならではの「食」から、さまざまな世界の国々への想いや創造を広げていけたらと思っています。

< 2 月の生活目標 > 健康に気をつけよう

<2月のあいさつ目標> 外遊び「いっしょに遊ぼう」声かけて

生活指導部

このところ急に寒い日が続いていますが、1月はなわとび月間ということもあり子供たちが元気に校庭で縄跳びをしている姿が見られました。「子供は風の子」という言葉がありますが、子供にとって外遊びは健康維持における大きな役割を持っています。体を動かすことによって心肺機能が鍛えられたり、太陽の光を浴びて代謝がよくなったりするほか、ストレス発散や睡眠の質の向上も期待できます。これにより身体だけでなく心の健康維持にもつながるため、寒さに負けず、適度な外遊びを心がけることが大切です。



目	曜日	時程	学校行事等	ひろば
1	土			
2	日			
3	月	В		0
4	火	A		0
5	水	В	新1年保護者説明会	0
6	木	C 委	委員会	0
7	金	A	社会科見学(3年)	0
8	土			
9	日			
10	月	A	避難訓練	0
11	火		建国記念の日	
12	水	В		0
13	木	Cク	クラブ	0
14	金	A		0
15	土			
16	日			
17	月	A		0
18	火	A		0
19	水	В		0
20	木	Cク	クラブ (3年見学)	0
21	金	В		0
22	土			
23	日		天皇誕生日	
24	月		振替休日	
25	火	A	保護者会(5・6年)	0
26	水	В		0
27	木	Cク	6年生を送る会 クラブ (最終)	0
28	金	A	お別れ遠足(のぞみ)	0

道徳授業地区公開講座

1月18日(土)の学校公開日では、道徳授業地区公開講 座を開催しました。1・2校時の間に、全クラスで道徳の授 業を公開しました。この講座は、道徳の授業を保護者や地域 の方々に広く公開し、学校における道徳教育の在り方や家 庭・地域社会との連携について、相互の理解を深めることを ねらいとしています。日々の道徳の学習の様子を知ってい ただけますと幸いです。

なわとび月間

1月10日(金)~1月31日(金)の間、 本校では、なわとび月間を実施しました。休 み時間になると、1年生から6年生まで多く の子供たちがなわとびを持って校庭に向か い、時間いっぱいまでなわとびをしていまし た。寒さが続くこの時期ですが、汗をかいて 教室に戻ってくる子供たちがたくさんいま した。

短縄だけではなく、長縄に挑戦する子も多 くいました。跳んだ記録を2階で掲示するス ペースが2階にあり、記録を更新しようと取 り組んでいる子供たちもたくさんいました。 階段を通るたびに、更新される掲示に釘付け になる子供たちもいて、賑わっていました。



校内書き初め展

本校では、校内書き初め展を1月18日 (土) ~ 2 4 日 (金) に実施しました。多く の保護者の方にご来校いただきありがとう ございました。優秀作品は、1月25日(土)・ 26日(日)に開催された「第72回練馬区 小中連合書きぞめ展」(於:練馬区立区民・産 業プラザ ココネリ 3階 産業イベント コーナー) に出品されました。現在、代表作 品が、2F廊下に掲示されています。また、 都展に出品される作品については、都展の案 内をご覧ください。

【展示内容】

- ○硬筆作品:
- 1 · 2年
- ○毛筆作品:
 - 3年「友だち」
 - 4年「明るい心」
 - 5年「新しい風」
 - 6年「将来の夢」



第74回東京都公立学校美術展覧会 期日: 2月 1 4日(金) \sim 1 9日(水) 会場:東京都美術館(上野公園)